

コロナに負けるな！  
元気・根気・やる気  
楠橋小学校

# 楠橋

＝ 共 育 ＝

学校だより第10号  
令和5年6月27日

北九州市立楠橋小学校  
校長 戸田 堅

## 家庭教育学級

6月17日(土)に、楠橋市民センターで第1回家庭教育学級が開催されました。昨年度よりPTA役員の負担軽減のため、家庭教育学級をセンターの「生き生き子ども講座」と兼ね合わせていただき、センター主導の下で開催しています。今回の講座は「みんな de ニュースポーツ体験」でした。センターの健康づくり推進員の皆様からニュースポーツ「ディスコン」と「五目お手玉」を教えてもらいました。児童6名とその保護の方が参加し、4チームに分かれて勝敗を競いました。参加者は少なかったのですが初めてのスポーツ体験に夢中になり、とても楽しい時間を過ごすことができました。次回の家庭教育学級には、多くの皆様に参加していただけたらと思います。



## 栄養教育実習

6月19日(月)～23(金)まで、栄養教諭になるための実習に大学生が来ていました。4年2組を担当クラスとしながら、いろいろな学年の児童と仲良くふれ合っていました。4年生には、「野菜を好き嫌いせずしっかり食べよう」と授業を行っていただきました。



## まち探検

6月23日(金)に2年生が、まち探検に行きました。今回は、楠橋小学校の近くにどのような施設があるのかを調べることを目的としていましたが、探検中に地域で働いている多くの方々と会うこともできました。次回の探検が楽しみです。

